
Bürgermeister Meisenberg erläutert kurz die ausgearbeiteten Richtlinien der 
Arbeitsgruppe „Bürgerpreis“. Die genannten Jurymitglieder (Punkt 4) haben bis auf die 
Sportvereine bereits alle ihre Mitwirkung zugesagt und er schlägt vor, zum Jahresende 
den ersten Bürgerpreis zu verleihen und den Aufruf im Sommer zu starten.  
Die Verwaltung wird die weitere Planung übernehmen und berichten. 
 
Er bedankt sich bei der Arbeitsgruppe für ihre Mithilfe und die Ideensuche. 
 
 


